

ACTA DE LA SESIÓN ORDINARIA DE CONSEJO DE DEPARTAMENTO DE QUÍMICA Y FÍSICA DE FECHA 21 DE OCTUBRE DE 2022

Siendo las 10:18 horas del día arriba indicado, dio comienzo la Sesión Ordinaria de Consejo de Departamento con el siguiente ORDEN DEL DÍA:

1. Aprobación, si procede, del acta anterior, de 16 de septiembre de 2022.
2. Informe de la Dirección.
3. Criterios para las solicitudes de Evaluación Única Final.
4. Modificación, si procede, de la Ordenación Docente 2022/23..
5. Solicitud, si procede, al VPEP de agilizar el concurso de las plazas de AD en las áreas de Bioquímica y Biología Molecular y Química Orgánica.
6. Solicitud, si procede, de una plaza de PSI en el área de Física Aplicada.
7. Otros asuntos urgentes.
8. Ruegos y preguntas.

A la misma asistieron los miembros listados en el Anexo 1. Excusan su ausencia los profesores M^a Dolores Ureña, F. Javier de las Nieves, Antonia Garrido Frenich, M^a José García Salinas, y Antonio M. Posadas Chinchilla.

Punto 1:

Se aprueba el acta por asentimiento.

Punto 2:

El Director informa de que se han resuelto las ayudas de Gerencia a través de los Centros para la adquisición de instrumental para laboratorios y seminarios para Grados y Másteres (convocatoria de Gerencia) y de material fungible para laboratorios (convocatoria de la F.CC.EE.).

Punto 3:

El Secretario presenta un escrito remitido por alumnos de 4º del Grado de Química, en el que solicitan revisar los criterios para aceptar las solicitudes de Evaluación Única Final (EUF), y en concreto el que hace referencia a la incompatibilidad horaria con otras asignaturas del grado. Se indica que esta petición también se ha discutido en la reunión de coordinación de primer curso. El Director interviene para explicar que la coordinadora del Grado, M^a Dolores Ureña, que no se encuentra presente, le ha transmitido su oposición a que este criterio sea modificado, ya que los alumnos pueden cambiarse de grupo para evitar la incompatibilidad horaria.

El profesor Ramón Álvarez-Manzaneda indica que en la instrucción de los VEII y VOA, no aparece explícitamente la incompatibilidad horaria como justificación de la EUF, pero que la situación es general para toda la Universidad. Se propone, por tanto, consultar a estos vicerrectorados antes de dar una respuesta a los alumnos. Se acepta la propuesta por asentimiento.

Punto 4:

El Secretario presenta una solicitud de modificación de la OD en el área de Química Orgánica, consistente en intercambiar los profesores asignados a dos grupos de trabajo de la asignatura Laboratorio de Química Orgánica. Se aprueba la modificación por asentimiento.

La segunda solicitud de modificación de OD, en el área de Física Aplicada, se retira al no estar todavía aprobada la creación de los grupos de trabajo a los que se refería. La propuesta se volverá a tramitar en una próxima reunión del Consejo de Departamento.

Punto 5:

El Secretario presenta la petición de los representantes de las áreas de Bioquímica y Biología Molecular y de Química Orgánica, solicitando agilizar los concursos de las plazas de AD que ya están concedidas a estas áreas. Los representantes confirman la solicitud y la justifican por la necesidad de que los profesores estén contratados para el segundo cuatrimestre del curso. Esta se aprueba por asentimiento.

Punto 6:

Se ha presentado una solicitud de un profesor sustituto interino (con fecha de incorporación 1 de enero de 2023 y por 120 horas) en el área de Física Aplicada para cubrir la docencia en el segundo cuatrimestre del profesor F.Javier Batlles, que se encuentra de baja médica. Se aprueba tramitar la solicitud por asentimiento.

El Director muestra su deseo, y el del departamento, de una pronta recuperación del profesor Batlles.

Punto 7:

No se presenta ningún asunto urgente.

Punto 8:

No se realiza ninguna pregunta o ruego.

Y sin más asuntos que tratar, el Director da por concluida la reunión y se levanta la sesión, siendo las 10.55 h, de todo lo cual doy fe como Secretario.

VºBº

EL DIRECTOR DEL DEPARTAMENTO

EL SECRETARIO DEL
DEPARTAMENTO

Fdo. Antonio Manuel Romerosa Nievas Fdo. Antonio Manuel Puertas López

DOCUMENTOS ADJUNTOS:

- Anexo 1: Listado de los miembros asistentes al Consejo.
- Anexo 2: Modificaciones a la Ordenación Docente del Departamento.